La classe découverte des ULIS

Le mardi matin, on est partis de l'école d'Aunay pour arriver au centre de Clinchamps sur Orne. On a rangé nos affaires, on a vidé nos valises et on a bu un chocolat chaud.

On a posé des questions à Alexandre, le directeur, à Blandine une animatrice, aux dames de ménage (Cindy, Corine et Lucie), à Clarisse la cuisinière.













Après on est allés dans la classe et on a eu le cahier de classe découverte.

Le groupe 1 est parti préparer à manger, on a mangé et le groupe 2 a débarrassé la table.

L'après-midi, on a visité le village. En premier on est passé à La ferme des Boutières d'Emilie, une

maraîchère chez qui on a vu des légumes et des fruits, des poules, des lapins et des canards.







Après, nous sommes passés devant le salon de coiffure de Julina, elle était trop belle ont dit Maxime et Amélyne.

On est passé devant la mairie et l'école primaire et la salle des fêtes. On y a vu Sandrine, une dame de cantine.







Ensuite on a pris un petit chemin, on a vu deux chevaux, on est passé devant Couleurs Jardin, un magasin d'horticulture que nous visiterons le lendemain. On est redescendu vers la mairie et on a vu l'église, le monument aux morts, la boulangerie et un bar pizza qui était fermé.







On a goûté, on a été dans la classe pour enregistrer les photos, les vidéos et les enregistrements du micro dans l'ordinateur. On a recopié dans notre cahier les notes de notre sténodactylo (Julie-Anaïs).

Après le groupe 3 a préparé à manger, on est monté prendre notre douche, on s'est mis en pyjama, on a mangé : en dessert des banana split (Mmmm), on s'est lavé les dents. On est retourné dehors pour la veillée. Le maître nous a lu l'histoire du loup gris qui s'était levé de bonne humeur. Et après au dodo !!!